



## La Petite Lanterne d'Amina

septinia nisa



Amina vivait dans un petit village où les nuits étaient très sombres. Il n'y avait pas de lampadaires, seulement la lune et les étoiles qui scintillaient faiblement.



Chaque soir, la mère d'Amina allumait une petite lanterne et la plaçait près de la fenêtre. La douce lueur dorée remplissait la pièce d'une chaleur réconfortante.



« Cette lumière nous rappelle, » disait doucement sa mère, « qu'Allah aime la lumière, et Il aime les bonnes actions qui brillent. » Amina aimait beaucoup cette lanterne.



Elle était petite, chaude et dorée—juste comme une étoile brillante à l'intérieur d'une maison de verre. Un soir, alors qu'Amina rentrait de chez sa grand-mère, le ciel était plus noir que jamais.



Un vent fort soufflait, éteignant les quelques bougies que les villageois avaient allumées. Amina avait peur, mais elle se souvenait de la lanterne de sa mère.



Soudain, Amina trébucha et la lanterne qu'elle portait tomba ! La petite flamme vacilla dangereusement, menaçant de s'éteindre.



Amina protégea la flamme avec ses mains, se souvenant des paroles de sa mère. Elle souffla doucement dessus, l'encourageant à briller de nouveau.



La petite flamme reprit de la vigueur et illumina le chemin d'Amina. Elle continua à marcher, portant la lumière avec courage.



En arrivant au village, Amina remarqua que plusieurs maisons étaient plongées dans l'obscurité. Elle décida de partager la lumière de sa lanterne avec ses voisins.



Amina alla de maison en maison, partageant la flamme de sa lanterne. Bientôt, tout le village brillait de petites lumières chaleureuses, chassant l'obscurité et remplissant les coeurs d'espoir et de joie.